

「いきなり！ステーキ」初のフードコート出店 12/5 越谷レイクタウン、フードコート内に立ち食いスペースも

株式会社ペPPERフードサービス（本社／東京都墨田区・代表取締役社長 CEO／一瀬邦夫）では、『いきなり！ステーキ』の越谷レイクタウン「KAZE」フードコート内への出店が決定しました。フードコート内に立ち食いスペースも新設します。

『いきなり！ステーキ』は、お値打ち価格の本格ステーキを、お客様のご注文のサイズに合わせて目の前でカットし、立食でお召し上がりいただく斬新なスタイルで、昨年12月に1号店を銀座4丁目に、今年1月に2号店を同6丁目に出店し、両店とも連日行列ができるほどの繁盛店となりました。4月には、3店舗目となる吾妻橋店を出店し、こちらも売上が好調に推移しています。銀座エリア以外でも大勢のお客様から支持していただいたことで、出店を加速する方針を固め、年内30店舗出店を目標に掲げており、現時点で17店舗出店しています。（いきなり！ステーキ合計18店舗）。

これまでは駅前繁華街立地、ビジネス立地を中心に店舗してきましたが、今回初のフードコートへの出店となります。いきなり！ステーキは「300g以上」、「立ち食い」という基本コンセプトとしておりますが、女性、シニア、ファミリーのお客様も多く、特に7月末に開店したプレナ幕張店の好調で、ファミリー比率が高い事もあり、フードコート店舗への出店を決めました。

いきなり！ステーキのビジネスモデルが商業施設で成功すれば、今後の出店の幅が広がる事になります。



《いきなり！ステーキ 越谷レイクタウン店》

住所 〒343-0826 埼玉県越谷市東町 4-21-1 KAZE 1F
営業時間 9:00～22:00
電話番号 048-993-4129
開店日 平成26年12月5日

この件に関するお問い合わせ先

〒130-0001 東京都墨田区吾妻橋 3-3-2 株式会社ペPPERフードサービス

<http://www.pepper-fs.co.jp/>

TEL：03(3829)3615 FAX：03(3625)9250

広報担当／川野 kawano@pepper-fs.co.jp